
 

「いなほ定例会」（旧「運営委員会」） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 会報には「運営委員会の報告」が毎回掲載されていま

すが、実際に「運営委員会」に参加してみると、いなほ

の会の活動内容がよく理解できると思います。 

 時間の都合が合う方は、ぜひ一度、「運営委員会」に

参加してみてください。 

＊「運営委員会」は、2023年度から「いなほ定例会」と 

 会の名称が変更されました。 

隔月で「運営委員会」というのが行われていますよね。参加は自由と

なっていますが、「運営委員会」なのですから、「委員」の方が参加す 

るのだろうと思っていました。どんなことをしているのですか？ 

「運営委員会」は、会としてどんな活動をしているのかを役員の方が

お知らせしたり、参加したグループの代表者が各グループの活動を

お知らせしたりする「活動報告会」です。また、役員の提案について考 

えを出し合うという「話し合いの場」でもあります。 

 自分は「グループ」に入っていない一般会員なので、報告すること 

は何も無いのですが。 

「グループ」に入っている人が「委員」なのですか？ 

各グループからは、毎回、誰かが参加して、グループの仲間に参加

内容を伝達していますが、「委員」という位置づけではありません。い

なほの会の会員であれば、誰でも自由に参加できます。報告会の後 

に「フリートーク」という、互いの思いを話す時間もありますので、「会

議」という堅苦しいものではなく、「しゃべり場」だと思ってください。 

「しゃべり場」という感じな

ら初めてでも気軽に参加 

できそうだ。会の活動の 

ことを知りたいから、まず 

は、参加してみようかな。 

「運営委員会」に行けば、

会の活動の様子を知るこ

とができるようだね。敷居

が高いと思っていたけど、

誰でも行けることがよく分 

かったよ。 


